
-----Ursprüngliche Nachricht----- 

Von: Hubertus Spüntrup  

Gesendet: Dienstag, 20. November 2018 09:12 

An: Gromöller, Klaus; Wientges, Dirk 

Betreff: Ablaufplan für den Glasfaserausbau im Außenbereich 

 

 

Guten Tag Herr Gromöller 

 

Guten Tag Herr Wientges 

 

 

Nachfolgend erhalten Sie den im WiFö erwähnten möglichen Ablaufplan wie  

telefonisch am 08.11.2018 telefonisch besprochen. 

 

Selbstverständlich sollte diese schriftliche Form als separate Mail der  

Verwaltung zugehen, in der Form wie sie die Fraktionen erhalten haben. 

 

Dies ist versehentlich nicht geschehen und bitten wir zu entschuldigen. 

 

 

 

 

 

 

Für die  Umsetzung des Projektes eines vollständigen Glasfaserausbau im  

Außenbereich hat der LOV  folgenden Ablaufplan entwickelt: 

 

 

- der LOV beginnt umgehend mit der Gründung eines Vereins zur  

Strukturförderung im Außenbereich 

 

- der Rat beschließt am 06.12.2018 die Vorbereitung des Antrages auf  

Fördermittel 

 

- der LOV stellt dem Rat einen Zwischenbericht für die Gründung eines  

Vereines zur Strukturförderung im Außenbereich zur Verfügung 

 

- LOV Gemeinde und WFC beginnen gemeinsam am 07.12.2018 mit einer  

Nachfragebündelung im nicht förderfähigen Bereich 

 

- der Verein zur Strukturförderung ist bis zur Ratssitzung am 14.02.2019  

arbeitsfähig 

 

- das Gesamtkonstrukt wird von der Kanzlei Wolter Hoppenberg bis zur  

Ratssitzung 14.02.2019 auf Förderunschädlichkeit für die Gemeinde geprüft 

 

- der Rat beschließt in der Ratssitzung 14.02.2019 den Antrag auf  

Fördermittel 

 

- der Verein beginnt ab dem 15.02.2019 mit dem "Einsammeln" der Gelder  

im förderfähigen Bereich bis zur Ratssitzung 11.04.2019 in Höhe von  

300000,- € 



 

- die Beratungsgesellschaft ATene Com erarbeitet die erforderliche  

Kostenschätzung für die Investition im förderfähigen Bereich 

 

- in der Ratssitzung am 11.04. 2019 wird der ermittelte kommunale  

Eigenanteil von ca. 300000,- € für den förderfähigen Bereich freigegeben 

 

- die Gelder des Vereins können ab dem 12.04.2019 als Bezuschußung für  

den Netzbau im nicht förderfähigen Bereich nach Konzept der WFC  

verwendet werden 

 

- sollten  sich trotz Bezuschussung im nicht förderfähigen Bereich keine  

Mehrheiten von z.B.  70% finden,  wird das eingesammelte Geld an die  

Geldgeber zurückgezahlt 

 

 

Der BM sah diesen Fahrplan als gut umsetzbar an, und kann Grundlage für  

die noch zu fassenden Beschlüsse sein 

 

 

 

Für den Vorstand 

 

Hubertus Spüntrup 

 

--  

Mit freundlichen Grüßen aus Havixbeck 

 

Spüntrup Schweinezucht 

 

Hubertus Spüntrup 

 


